

DE | anco® ULTRA CLEAR FILM aufbringen

EN | Apply anco® ULTRA CLEAR FILM

Vielen Dank, dass Sie sich für ein Produkt von **anco®** entschieden haben. Bitte lesen Sie diese Bedienungsanleitung vor der Verwendung durch.

Thank you for choosing a product from **anco®**. Please read these operating instructions before using the product.

1. Die **anco® Screen Protector ULTRA CLEAR** Displayschutzfolie ist durch eine Trägerfolie (Sticker 1) und einer Schutzfolie (Sticker 2) geschützt. Bevor Sie die Displayschutzfolie anbringen, legen Sie sie einmal zur Probe auf das Display. Achten Sie auf die Randabstände, eventuelle Aussparungen für die vordere Kameraeinheit sowie weitere Besonderheiten Ihres Gerätes.
2. Bevor Sie die Schutzfolie aufbringen, dürfen sich keine Fett- oder Schmutzrückstände auf dem Display befinden. Arbeiten Sie in einer möglichst staubfreien Umgebung. Verwenden Sie das Feuchttuch und anschließend das Trockentuch, um den Bildschirm sorgfältig zu reinigen. Danach nutzen Sie den EasyApp Dust Remover, indem Sie ihn über das gesamte Display verteilt mehrfach aufbringen und wieder abziehen. Auch feinste Staubpartikel sind nun entfernt.
3. Ziehen Sie vorsichtig die Trägerfolie am Sticker 1 ab. Achten Sie darauf, dass Sie dabei die anderen zwei Lagen nicht lösen.
4. Positionieren Sie die **anco® Screen Protector ULTRA CLEAR** Displayschutzfolie ohne Druck auf dem Display. Fangen Sie an den Kamera- und Mikrofonausparungen an und richten die Folie an ihnen aus. Arbeiten Sie genau, eine nachträgliche Korrektur ist nicht möglich.
5. Streichen Sie mit der mitgelieferten Fix Card über das Display, um die Folie zu fixieren. Vermeiden Sie Kratzer auf der Folie indem Sie vorsichtig und nur mit leichtem Druck darüber streichen. Arbeiten Sie sich von der Mitte nach außen vor.
6. Entfernen Sie eventuelle Lufteinschlüsse.
7. Ziehen Sie vorsichtig die Schutzfolie am Sticker 2 ab.
8. Drücken Sie die Kanten der Folie vorsichtig mit dem Trockentuch an. Die Folie ist fertig aufgebracht und Ihr Display nun optimal gegen Kratzer geschützt.

1. The **anco® Screen Protector ULTRA CLEAR** is protected by a carrier film (sticker 1) and a protective film (sticker 2). Before applying the screen protector film, place it on the display once to test it. Pay attention to the edge distances, any cutouts for the front camera unit and other special features of your device.
2. Before you apply the protective film, there must be no grease or dirt residue on the display. Work in an environment that is as dust-free as possible. Use the damp cloth and then the dry cloth to carefully clean the screen. Afterwards, use the EasyApp Dust Remover by applying it several times over the entire display and peeling it off again. Even the finest dust particles are now removed.
3. Carefully peel off the backing film on sticker 1. Make sure that you do not loosen the other two layers.
4. Position the **anco® Screen Protector ULTRA CLEAR** on the display without applying pressure. Start at the camera and microphone cutouts and align the film with them. Please work precisely, subsequent correction is not possible.
5. Swipe the supplied Fix Card over the display to fix the film in place. Avoid scratches on the film by stroking it carefully and only with light pressure. Work from the centre outwards.
6. Remove any air pockets.
7. Carefully peel off the protective film on Sticker 2.
8. Press the edges of the film carefully with the dry cloth. The film has been applied and your display is now optimally protected against scratches.

